

Polresta Mataram Gelar Pelatihan Peningkatan Kemampuan FT. Reskrim Kepada Bintara Remaja

Syafruddin Adi - MATARAM.PUBLIKNTB.COM

Dec 3, 2022 - 13:20



Mataram NTB - Guna memajukan dan menambah ilmu pengetahuan bagi Bintara Remaja (Baja) Diktukba Polri Angkatan 45, 46 dan 47, Polresta Mataram Polda NTB menggelar Pelatihan Peningkatan Kemampuan Fungsi Tehnis (FT) Reskrim bertempat di Aula Graha Wira Pratama Polresta Mataram. Sabtu, (03/12)

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat membuka pelatihan didampingi Kasat Reskrim Kopol Kadek Adi Budi Astawa ST SIK, Wakasat Reskrim Iptu I Nyoman Diana Mahardika SH dan Kasubbag Binkar Ipda Ni Nyoman Sri Jayanthiwati SH beserta peserta Bintara Remaja Angkatan 45, 46 dan 47.

Dalam kesempatan tersebut KBP Mustofa menyampaikan mari kita panjatkan Puji syukur kita dapat berkumpul dalam rangka Latkatpuan FT. Reskrim bagi Bintara remaja Diktukba Polri Angkatan 45 46 dan 47.

Pada kesempatan ini maksud dan tujuan saya bersama Kasat Reskrim dan rekan-rekan lainnya adalah merupakan langkah kita untuk memajukan dan menambah ilmu pengetahuan bagi Bintara remaja, mungkin sebelumnya pada saat di SPN tidak sepenuhnya anda serap dan ada yang online, jadi betul-betul anda manfaatkan kesempatan untuk menambah ilmu pengetahuan tentang fungsi Reskrim, kata KBP Mustofa

" Jangan anda hanya membayangkan akan menjadi Bintara remaja saja, motivasi diri anda untuk maju. Saya sebagai Pemimpin di Polresta Mataram ini berkewajiban untuk membantu anda sekaligus mendapatkan ilmu dan pelajaran terhadap tugas kedepannya. Disini saya tidak mengejar kuantitas tapi saya mengejar kualitas., "ucapnya.

Contohnya senior-senior anda yang baik dan motivasi diri anda bagaimana bagaimana menjadi Polisi yang baik.

Dalam kesempatan ini saya minta anda serius, karena tugas kedepan Polisi semakin berat , teknologi semakin canggih kita harus siap dalam dalam menghadapi perkembangan zaman, ungkap KBP Mustofa

" Saya minta kedisiplinan, etika , sopan dan santun dan pandai dalam mengelola keuangan, kenapa saya suruh anda menabung karena saya tidak ingin anda seperti senior-senior anda yang sudah salah dalam mengelola keuangan sehingga timbul permasalahan dan malas-malasan dalam bertugas,"terang Mustofa

Saya harus membantu anda untuk maju dan memberikan yang terbaik untuk anda, saya meluangkan waktu untuk memberikan Pengetahuan yang akan bisa membekali anda sekaligus dalam bertugas, semoga semua ilmu yang anda dapat bisa diserap dengan baik dan ditingkatkan.

Saya rasa itu, Terimakasih kepada Kasat Reskrim dan anggota sudah hadir dalam Latkatpuan bagi Bintara remaja angkatan 45, 46 dan 47 ini saya mencoba membawa ke arah yang lebih baik, pergunakan kesempatan ini dengan baik, serius dan ikhlas karena ini awal dari perjalanan anda menjadi Polisi yang maju dan tetap semangat, tutup KBP Mustofa

Lebih lanjut materi peningkatan kemampuan FT Reskrim disampaikan oleh Kasat Reskrim dan Wakasat Reskrim tentang penyelidikan, penyidikan dan Kitab Undang-undang Hukum Pidana.(Adb)